

**ANALISIS SISTEM TANGGAP DARURAT TERHADAP PENCEGAHAN DAN
PENANGGULANGAN KEBAKARAN DI BANDAR UDARA INTERSIONAL AHMAD YANI
KURNIA SANTI DEWI- 25000117140171
2021-SKRIPSI**

Bandara Internasional Ahmad Yani merupakan layanan publik yang memiliki lingkup pelayanan barang dan jasa publik serta pelayanan administrasi. Dalam keberjalanannya Bandara dapat mengalami kejadian kebakaran yang disebabkan karena arus listrik, barang-barang berbahaya, *unsafe action*, penggunaan dapur dengan kompor listrik. Penerapan sistem manajemen kebakaran sangat diperlukan di berbagai tempat yang memiliki risiko terhadap kebakaran. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis sistem tanggap darurat terhadap pencegahan dan penanggulangan kebakaran yang ada di Bandara Internasional Ahmad Yani. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan melalui analisis dokumen perusahaan dan wawancara mendalam dengan melibatkan 2 (dua) informan utama dan 2 (dua) informan triangulasi. Hasil dari penelitian ini didapatkan bahwa Bandara Ahmad Yani telah memiliki sistem tanggap darurat terhadap pencegahan dan penanggulangan kebakaran meliputi kebijakan sistem tanggap darurat kebakaran, identifikasi bahaya kebakaran, organisasi tanggap darurat kebakaran, sistem proteksi kebakaran prosedur tanggap darurat kebakaran, pelatihan tanggap darurat kebakaran, komunikasi darurat kebakaran, inspeksi sistem proteksi dan penyelamatan jiwa, serta fasilitas pelayanan darurat. Terdapat keterbatasan dalam jumlah personil tanggap darurat kebakaran yang tidak sesuai dengan standar KP 172 tahun 2017, serta personil yang belum efektif pendokumentasian jadwal saat bertugas di terminal penumpang dan kargo. Jumlah fasilitas pelayanan darurat seperti *breathing apparatus set* dan baju tahan panas yang belum memenuhi sesuai dengan standar pada KP 172 tahun 2017. Peneliti menyarankan kepada Bandara Ahmad Yani untuk melakukan pengadaan personil tanggap darurat dan fasilitas pelayanan darurat sesuai dalam standar pada KP 172 tahun 2017.

Kata Kunci : *Bandara Internasional Ahmad Yani, Sistem Tanggap Darurat, Pencegahan dan Penanggulangan, Kebakaran*